

Panel industriel avec IVADO Labs / Industry Panel with IVADO Labs

15h à 17h, jeudi 5 Février 2026

Campus MIL, A-2543

Formulaire d'inscription: <https://forms.gle/WRGTLJ7wJm75BoY96>

Description:

Cet événement s'adresse aux étudiant·e·s et aux jeunes chercheur·e·s curieux·ses de ce qui se passe en industrie : comment une idée en recherche opérationnelle devient un produit concret ou un processus décisionnel en entreprise.

La discussion abordera la manière dont les projets de consultation sont structurés, ce à quoi ressemble la recherche opérationnelle en pratique, comment elle s'intègre à l'apprentissage automatique et à l'IA générative dans des solutions de bout en bout, ainsi que les types d'applications sur lesquelles les équipes travaillent (planification, ordonnancement, routage, allocation de ressources, etc.). Nous discuterons également ouvertement des parcours professionnels et de la transition du milieu académique vers l'industrie, des compétences clés, des collaborations industrie-université et de la réalité du travail au quotidien. La séance se conclura par une période de questions avec le public.

This event is aimed at students and early-career researchers curious about what happens in industry: how an operations research idea becomes a real product or decision-making process within a company.

The discussion will explore how consulting projects are framed, what OR looks like in practice, how it is integrated with machine learning and generative AI in end-to-end solutions, and the types of applications teams work on (planning, scheduling, routing, resource allocation, and more). We will also openly discuss career paths and the transition from academia to industry, including key skills, industry-academia collaborations, and what day-to-day roles really look like. The session will conclude with time for audience questions.